
wir wären für Auskünfte der Kreisverwaltung zu den Verspätungen und Ausfällen auf der Linie RB 23 in 
der nächsten PVA-Sitzung am 18. Februar 2011 dankbar. 
 
Viele Fahrgäste und Nutzer der Linie RB 23 klagen über häufige Ausfälle von Zügen sowie unzumutbare 
Verspätungen. Besonderer Ärger besteht über den mangelhaften Zustand der eingesetzten Ersatzzüge 
älterer Bauart. 

 
Vor diesem Hintergrund bitten wir um Mitteilung, welche Maßnahmen in Richtung DB Regio Köln und 
NVR ergriffen werden können, um sicherzustellen, dass die Leistungserbringung durch die DB Regio in 
vertragsgemäßer Weise erfolgt. 
 
Welche Möglichkeiten sieht die Kreisverwaltung, um rasche Abhilfe zu schaffen? 
 
Wir bitten darum, den Geschäftsführer der Nahverkehr Rheinland GmbH (NVR), Herrn  Dr. Norbert 
Reinkober, sowie den Leiter des Geschäftsbereichs Rheinland bei der DB Regio NRW GmbH, Herrn Dirk 
Helfert, zur Sitzung des PVA einzuladen, damit diese zu Beginn der Sitzung Fragen der 
Ausschussmitglieder zum Thema beantworten können. 
 
 
 
Mit freundlichem Gruß 
gez. Rolf Bausch 
gez. Oliver Krauß 
f.d.R. 
  
 
Ulla Breitbach 


